



Lechgauer Trachtenbuam feierten Erstkommunion

Beitrag

Die Pfarrgemeinde von Hohenfurch im Lechgau feierte Erstkommunion. Zum Tisch des Herren durften dabei auch vier Buben des örtlichen Trachtenvereins gehen.

Anton und Jakob Langegger, Franz Strauß und Benedikt Knopp taten dies in ihrer Hohenfurcher Tracht bzw. im Trachtenanzug und zeigten damit stolz ihre Verbundenheit zu Tradition und den Schwalbenstaoner Trachtlern. Die Mama von den Zwillingen Toni und Jakob, Schriftführerin Annemarie Langegger hat das Foto der vier Burschen in der schönen Pfarrkirche zur Verfügung gestellt.

Bericht: Gabi Hagl TV D'Schwalbenstoaner Hohenfurch



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Bayern
2. Erstkommunion
3. Lechgau